



Señor

Hernán Calderón

Conadecus

Santiago, 12 de mayo de 2023

Estimado Hernán,

Junto con saludar y agradeciendo nuevamente a usted y a Conadecus por considerarnos como Institución para este acuerdo reparatorio.

Ha sido para nosotros de gran ayuda y podemos contarles que entre las acciones que hemos desarrollado está la entrega de varios pianos verticales dentro de nuestro programa “ Un Piano en tu casa”, la compra de 2 pianos de Cola par realizar conciertos presenciales en nuestras Temporadas 2023 en Algarrobo, Canela y estamos proyectando llevar un Piano de cola a Puerto Williams (donde ya entregamos un piano vertical hace algunos años) en la Región de Magallanes.

Adicionalmente le podemos contar que viene en camino un contenedor desde Polonia con 18 pianos qje serán parte de nuestras donaciones de este año en nuestros programas “Pianos para Chile” para instituciones y “ Un Piano en tu casa “ dedicada a estudiantes y profesores que no tienen la opción de comprar un piano de calidad por el costo de estos instrumentos en el mercado.

Nuestros Pianos y conciertos han llegado a todo el País desde Arica a Puerto Williams con mas de 230 pianos entregados desde 2012 como idea y desde 2014 como Fundación Pianos para Chile.

Esperamos ir contándoles novedades de nuestro quehacer y sería un gran placer contar con su presencia en alguno de nuestros conciertos presenciales .

Desde ya, y agradeciendo nuevamente este apoyo gestionado por Conadecus, le invitamos cada Sábado a las 12:00 a conectarse a nuestros conciertos que se transmiten por nuestro canal de Youtube y que son parte de nuestra Temporada 2023

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLlMrbBxO4tneMW8dZkn91TVp2nq0fbSbE>

le saluda cordialmente,

Alexandros Jusakos, PhD

Fundación Pianos para Chile